

**Van:** tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>  
**Verzonden:** zondag 2 maart 2014 10:22  
**Aan:** Nieuwsarchief  
**Onderwerp:** DN 02032014 (Ci-joint DN en PDF)  
**Bijlagen:** PDF 020314.pdf

**Les archives**



**Dounia News**  
REVUE DE  
PRESSE  
HEBDOMADAIRE

Edité par Dounia News et propulsé par Splio, le 2 mars 2014

► <http://wp.me/pUmLI-Rk>

► [http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog\\_basic/index.php](http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

**EDITORIAUX**



## L'équipe sanitaire et la population

### Première partie

#### Pour une meilleure distribution des soins de santé

Le présent article correspond exclusivement au système de santé de l'Etat. Car le système de santé du Maroc pourrait être qualifié de pluraliste. Il associe à la fois le secteur étatisé (public), le secteur à sécurité sociale et enfin, le secteur de libre entreprise.

Cela étant, une véritable politique de santé nécessite une étroite collaboration entre la communauté et les techniciens de la santé (médecins, paramédicaux, etc.) permettant de définir et de réaliser des objectifs qui ne seraient ni technocratiques, ni démagogiques. Et la qualité de la relation entre les services de soins de santé et la population est déterminante dans le succès ou l'échec de toute politique sanitaire ; elle suppose une confiance et une estime réciproques, des contacts variés, multiples et suivis, qui assurent un échange mutuel et une information complète.

Lire la suite de l'article :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2014/03/01/lequipe-sanitaire-et-la-population/>



## L'EQUATION DE LA MISE EN ŒUVRE DES DROITS DES CME



Depuis l'adoption de la nouvelle Constitution en juillet 2011, la mobilisation des Citoyens Marocains de l'Etranger « CME » s'est intensifiée. Des rencontres et débats se sont multipliés dans différents pays de résidence et au Maroc pour exiger une réelle citoyenneté, une refonte des méthodes de défense des intérêts nationaux du Maroc et un sens de l'écoute de la part des responsables. Au sommet de ces revendications politiques, se trouvent un CCME fort, crédible et représentatif ainsi que la participation politique (*députation*). Car c'est à travers la participation politique, que les CME disposent d'un canal de gouvernance.

En effet, la présence au sein de l'institution législative des députés de la communauté, qui maîtrisent le dossier est susceptible de contribuer à résoudre certaines préoccupations politiques de la communauté et répondre ainsi

à ses revendications légitimes, concernant « la participation fructueuse aux différents aspects de la vie nationale ». Quant au CCME, il demeure la seule institution susceptible de permettre à la communauté de jouer un rôle dynamique.

Lire la suite de l'article :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2014/03/01/lequation-de-la-mise-en-oeuvre-des-droits-des-cme/>



#### **L'obsession CCME du professeur Belguendouz !**



Écrit par Hamid SOUSSANY -

J'ai pu lire dernièrement un texte à charge, signé Mr Abdelkrim Belguendouz, au sujet de la présence du CCME (conseil de la communauté marocaine à l'étranger) au SIEL, qui avait choisi pour son 20ème édition le thème de "l'Afrique aux sources de la mobilité". Monsieur Belguendouz se présente comme étant un chercheur et spécialisé en migration, force est de constater que depuis de longues années, il ne lui a pas été possible de nous éclairer par un quelconque travail de recherche, hormis, de temps à autre des articles incendiaires et subjectifs sur le CCME, et deux recueils sous forme de compilations d'anciens articles accompagnés de caricatures déjà diffusées ou d'échange de mails. Une construction de la pensée qui obéit à la fameuse équation "être khalif à la place du khalif" et qui perd de facto toute objectivité scientifique dans l'analyse puisque motivée par l'obsession maladive de jeter le discrédit sur le CCME et ses dirigeants. Une posture du domaine de la psychanalyse plus proche du harcèlement moral et du règlement de compte, où la signature de "chercheur et spécialiste" en migration relève de l'escroquerie intellectuelle !

Lire la suite de l'article :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2014/03/01/lobsession-ccme-du-professeur-belguendouz/>

---

**M A R O C** [Top](#)

---

## CRISE DIPLOMATIQUE MAROC-FRANCE: LA “MAÎTRESSE” CRIE AU SCANDALE



Le Maroc est une “maîtresse avec laquelle on dort toutes les nuits, dont on n'est pas particulièrement amoureux mais qu'on doit défendre.” Ce sont les mots à l'origine de la crise qui secoue depuis jeudi les relations diplomatiques entre le Maroc et la France. Des propos rapportés par l'acteur pro-sahraoui Javier Bardem, et repris par les médias français. Mais ce n'est pas tout : la plainte déposée par une ONG contre A. Hammouchi, patron de la DGST, a fâché Rabat. D'ordinaires harmonieuses, les relations diplomatiques entre le Maroc et la France sont plus que tendues depuis vendredi soir.

[http://www.aufaitmaroc.com/actualites/maroc/2014/2/24/la-maitresse-crie-au-scandale\\_218293.html?utm\\_source=daily\\_newsletter&utm\\_medium=e-mail&utm\\_campaign=laufait\\_newsletter#.UwxM4Pl5OFk](http://www.aufaitmaroc.com/actualites/maroc/2014/2/24/la-maitresse-crie-au-scandale_218293.html?utm_source=daily_newsletter&utm_medium=e-mail&utm_campaign=laufait_newsletter#.UwxM4Pl5OFk)

## « NOTRE PARTI, C'EST BIEN LE MAROC »



Mohammed MRAIZIKA

Le Dire et le Faire en politique au Maroc

Le présent Recueil, au-delà des aspects factuels de cette question, tente de mettre en relief les atouts du Maroc et de montrer à quel point ce pays de plus de 12 siècles d'histoire, a besoin de tous ses citoyens, de l'intérieur et de l'extérieur, pour relever les grands défis du moment. Afin de mieux saisir l'objet, le plaidoyer et le message (« Notre parti, c'est bien le Maroc ») portés par ce Recueil, rien ne vaut une lecture attentive qui questionne ce projet sur le fond et qui fait preuve d'un peu d'indulgence.

### Mohammed Mraizika

Docteur en Sciences Sociales (EHESS- Paris).

Diplômé en Philosophie morale et politique

(Sorbonne IV) et en Histoire

Chercheur, Consultant en Ingénierie Culturelle.

Conférencier, Directeur du CIIRI-Paris

Prix : 12,00 € TTC 978-2-35682-265-9

## ABDOU MENEBHI



Interview

Abdou Mnebhi critique la politique du Maroc et remet en cause les prix exorbitants de la RAM.

(L'interview est en arabe seulement et sans sous titrage)

[https://www.youtube.com/watch?v=3C5NtXKz9\\_0](https://www.youtube.com/watch?v=3C5NtXKz9_0)

## JOËLLE MILQUET : LE MAROC A BEAUCOUP À NOUS APPRENDRE



Bruxelles : Joëlle Milquet est la ministre belge de l'intérieur. Engagée au sein de son gouvernement, dans un long programme de déradicalisation des jeunes musulmans belges, afin de les prémunir des dérives extrémistes violentes, la ministre a cité le Maroc comme source d'inspiration.

[http://www.lemag.ma/Joelle-Milquet-Le-Maroc-a-beaucoup-a-nous-apprendre\\_a81103.html](http://www.lemag.ma/Joelle-Milquet-Le-Maroc-a-beaucoup-a-nous-apprendre_a81103.html)

## « DE BOUJNIBA À MONTRÉAL » UNE HISTOIRE QUI MÉRITE D'ÊTRE PORTÉE AU GRAND ÉCRAN



C'est avec grand plaisir que j'apprends qu'enfin le roman « De Boujniba à Montréal, Parcours du combattant d'un va-nu-pieds », de Abderrahman El Fouladi, est maintenant disponible en ligne chez Renaud Bray. Deux ans après l'avoir lu, je ressens encore la charge émotive que ce livre porte à chacune de ces 214 pages ! [...]

Lire → <http://maroc-canada.ca/?p=1426>

**VOUS POUVEZ MAINTENANT COMMANDER LE LIVRE EN LIGNE CHEZ RENAUD-BRAY.**

*Le temps de livraison dépend de votre lieu de résidence. Pour le Canada et les USA, par exemple, 1 à 4 jours. Ailleurs, une semaine environ.*

*Merci et bonne lecture.*

De Boujniba à Montréal : parcours du combattant d'un va-nu-pieds par EL FALOUDI, ABDERRAHMAN

[www.renaud-bray.com](http://www.renaud-bray.com)

FICHE PRODUIT

Abderrahman El Fouladi,

Directeur de publication

Maghreb Canada Express

<http://www.maghreb-canada.ca>

Tel.: 514-576-9067

[elfouladi@videotron.ca](mailto:elfouladi@videotron.ca)

---

## BELGIQUE [Top](#)

---

### MES PREMIERS PAS À BRUXELLES



J'avais 17 ans lorsque je respirai pour la première fois l'air de la Belgique. C'était en 1964, le 27 février pour être précis. Le voyage en train de Tanger à Bruxelles avait duré quatre jours et quatre nuits. A cette époque, prendre l'avion était tout simplement impensable.

Le train, dans lequel mes compatriotes, qui étaient aussi mes compagnons de fortune, avaient embarqué à Paris Nord, commençait à ralentir. Nous arrivions à destination! Même ceux qui étaient restés assis durant tout le trajet, se pressaient aux fenêtres du train. Quant à moi, le plus jeune, je me faufilai entre les corps agglutinés les uns sur les autres et je pressai mon visage contre la fenêtre, les deux mains tenant fermement les poignées. Moi non plus, je ne voulais pas rater mon premier contact avec la ville. Le train arriva en gare de Bruxelles-Midi en passant sur un viaduc situé entre 2 rangées de maisons. Tel un objectif d'appareil photo, mes yeux fixaient la partie de Bruxelles qui défilait devant les fenêtres. Dans mon esprit je me livrai à une rapide comparaison entre Tanger et Bruxelles. En comparaison avec ma ville natale, Bruxelles paraissait sale, vieille, déserte et désolée.

<http://akhbardounia.wordpress.com/2014/02/16/mes-premiers-pas-a-bruxelles/>

### NOUVEAU LOGO FLANDRE

[Paginanummer]



Le ministre-président flamand Kris Peeters a présenté le nouveau style graphique adopté par la Flandre. Il a présenté à cette occasion deux polices de caractère développées pour elle, le 'Flanders Art Sans' et le 'Flanders Art Serif'.

## RAPPORT DE L'ECRI SUR LA BELGIQUE



Adopté le 4 décembre 2013

Publié le 25 février 2014

L'ECRI publie aujourd'hui un nouveau rapport sur la lutte en Belgique contre le racisme, la xénophobie, l'antisémitisme, l'intolérance et la discrimination fondée sur un motif tel que la « race », l'origine nationale ou ethnique, la nationalité, la couleur, la religion et la langue (discrimination raciale). Le Président de l'ECRI, Christian Ahlund, a déclaré que s'il y a eu des progrès en Belgique, des problèmes subsistent.

L'application de la loi contre la discrimination reste difficile dans certains domaines et quelques aspects des programmes d'intégration suscitent des préoccupations.

Lire le rapport :

<http://www.coe.int/t/dghl/monitoring/ecri/Country-by-country/Belgium/BEL-CbC-V-2014-001-FRE.pdf>

## DISCRIMINATIONS RACIALES: L'ONU CRITIQUE LA BELGIQUE



Le Comité pour l'élimination de la discrimination raciale (CERD), un organe dépendant des Nations unies chargé de veiller à la disparition de toutes les discriminations raciales, vient de rendre un bulletin sévère à l'adresse de la Belgique pour une série de manquements.

[http://www.rtbf.be/info/belgique/detail\\_discriminations-raciales-l-onu-critique-la-belgique?id=8209139](http://www.rtbf.be/info/belgique/detail_discriminations-raciales-l-onu-critique-la-belgique?id=8209139)

## LE CONSEIL DE L'EUROPE PRÉOCCUPÉ PAR LA MONTÉE DE LA HAINE SUR INTERNET EN BELGIQUE



La Commission contre le racisme et l'intolérance du Conseil de l'Europe a exprimé sa préoccupation à l'égard des discours de haine qui fleurissent sur internet en Belgique. "La situation concernant le discours de haine sur internet est extrêmement préoccupante avec une forte augmentation des pages web et forums de discussion racistes sur les sites belges", note la Commission dans son 5e rapport sur la Belgique. Elle recommande à la Belgique d'intensifier ses efforts pour combattre l'expression du racisme sur internet et de coopérer au niveau international avec les autres Etats pour combler tout vide juridique permettant la diffusion de tels messages

<http://www.dhnet.be/dernieres-depeches/belga/le-conseil-de-l-europe-preoccupe-par-la-montee-de-la-haine-sur-internet-en-belgique-530bd96235708d729d815a0a>

### « LA SOLIDARITÉ : UNE VALEUR CONTAGIEUSE... QUAND ON VEUT.. »



#### Hôtel MOZART Grand Place

Lettre à mes Amis Journalistes :

Du froid du temps à la chaleur du cœur : actions en faveur des plus démunis.

Depuis des années, notre action lors des grands froids a permis à notre équipe d'offrir au cœur de la Ville un logement à des sans abri. Les médias ont largement contribué à sensibiliser nos concitoyens à cette situation.

Mais il faut bien se rendre à l'évidence : le problème n'est pas encore résolu.

Lire la suite de la lettre :

[http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog\\_basic/index.php?p=907](http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=907)

**2.000 EUROS POUR S'OFFRIR UNE NOUVELLE VIRGINITÉ: LES MUSULMANES ET LA NOBLESSE METTENT LE PRIX!**



Pour un budget de 2.000 euros, l'hyménoplastie permet aux femmes de se reconstruire leur virginité. La raison invoquée : principalement d'ordre religieux.

On l'appelle l'hyménoplastie. Cette opération consiste à reconstituer l'hymen, en d'autres mots, à s'offrir une nouvelle virginité.

Souvent pratiquée dans les pays musulmans juste avant le mariage de la jeune fille, elle est également présente chez nous. « *C'est une intervention qui devient de plus en plus banale depuis deux-trois ans* », nous explique un chirurgien de l'Estheia Clinic. « *Chez nous, par exemple, on en pratique en moyenne une par mois* »

[http://www.lacapitale.be/945919/article/fun/tendances/2014-02-26/2000-euros-pour-s-offrir-une-nouvelle-virginite-les-musulmanes-et-la-noblesse-me?utm\\_source=outbrain&utm\\_medium=widget&utm\\_campaign=obclick&obref=obinsource](http://www.lacapitale.be/945919/article/fun/tendances/2014-02-26/2000-euros-pour-s-offrir-une-nouvelle-virginite-les-musulmanes-et-la-noblesse-me?utm_source=outbrain&utm_medium=widget&utm_campaign=obclick&obref=obinsource)

## NATIONALITE



### Pour qui?

- Vous entamez ou vous avez déjà introduit **une demande**.
- Vous suivez un cours **d'alpha** ou **FLE** soucieux par rapport aux nouveaux critères de connaissance de la langue.
- Vous êtes **une personne relais** susceptibles d'accompagner ou de travailler avec ce public.

### Le parcours

- Animations aux différents stands sur les critères de la loi
- Echanges d'expériences, témoignages
- Avis sur des dossiers individuels

Plus d'info. <http://www.allrights.be/forum>

## IL ÉTAIT UNE FOIS MA MÈRE



De 11h00 à 19h00  
Entrée libre  
**06/05/14 > 17/05/14**

**VERNISSAGE LE 6/5 À 18H30**

Cette exposition présente l'Histoire des Femmes. Plus spécifiquement, l'Histoire de la femme marocaine immigrée en Belgique. De tout temps, la femme a été cloisonnée à certains types d'activités. Dès lors, il est nécessaire de la présenter à travers l'environnement dans lequel elle a évolué. C'est donc par l'Histoire du quotidien, de la famille, de la culture que l'exposition retracera le parcours de la femme marocaine en Belgique, dans toute sa diversité sociale et culturelle.

En parallèle de l'exposition des conférences, des concerts et un défilé seront organisés afin de retracer le parcours migratoire de ces femmes selon trois époques: la première phase ira de 1964 à 1980, la seconde de 1980 à 2000 et, la troisième de 2000 à aujourd'hui.

ESPACE MAGH - Rue du Poinçon 17 - 1000 Bruxelles

Tel. +32 (0)2 274 05 10 - Fax +32 (0)2 274 05 20 - [info@espacemagh.be](mailto:info@espacemagh.be)

## 50 ANS D'IMMIGRATION MAROCAINE EN BELGIQUE: UNE RÉCUPÉRATION DU PS ?



Les ministres Didier Reynders (MR) et Joëlle Milquet (cdH) ont été écartés du casting de la grande soirée organisée par le PS.

Une grande soirée dédiée aux 50 ans de l'immigration marocaine était organisée par Espace Magh, une asbl présidée par le socialiste Ahmed Laaouej, ce lundi soir, au centre Bozar, à Bruxelles. Dans un billet publié sur son blog, le journaliste de L'Echo Martin Buxant signalait dimanche que le MR et le cdH "considèrent que cette manifestation a été totalement récupérée par le Parti socialiste". En cause : le déséquilibre de visibilité donnée aux différents partis lors de cet événement où des vidéos de personnalités, surtout politiques, étaient projetées. Une visibilité pourtant indispensable à trois mois des élections...

Notre confrère de L'Echo écrivait que "la formule initiale prévoyait, selon plusieurs sources, que douze socialistes, ou apparentés, seraient interrogés". Le MR, le cdH et Ecolo ne devaient, eux, avoir droit qu'à deux capsules par parti. Face à ce déséquilibre, les présidents Charles Michel et Benoît Lutgen s'étaient d'ailleurs détournés de l'événement.

**Lire la suite :**

<http://www.lalibre.be/actu/politique-belge/50-ans-d-immigration-marocaine-en-belgique-une-recuperation-du-ps-530355f535704ec4c3a682a6>

**Lire aussi :**

1/2 siècle d'immigration belgo-marocaine

<http://www.lalibre.be/actu/belgique/12-siecle-d-immigration-belgo-marocaine-5300f9173570c16bb1ce4c49>

**50 bougies pour les Turcs de Belgique**

<http://www.lalibre.be/regions/bruxelles/50-bougies-pour-les-turcs-de-belgique-52f935fa3570516ba0b84f11>

**50 ans d'immigration marocaine, réunion de la Haute Commission**

[http://www.lalibre.be/actu/politique-belge/50-ans-d-immigration-marocaine-en-belgique-une-recuperation-du-ps-530355f535704ec4c3a682a6#media\\_1](http://www.lalibre.be/actu/politique-belge/50-ans-d-immigration-marocaine-en-belgique-une-recuperation-du-ps-530355f535704ec4c3a682a6#media_1)

## CHANSON QUI REND HOMMAGE À NOS PARENTS !



Chères amies,

Chers amis,

J'ai l'immense joie de vous présenter la chanson « Toujours liés » de Zaak Tanjawi , une jeune belgo-marocain de la 3ème génération. Cette chanson rend hommage à l'immigration marocaine & également à tous les immigrés qui ont contribué à la construction de la Belgique et de l'Europe. Je n'ai pas pour habitude d'étaler sur la voie publique les projets que je réalise. Mais j'ai contribué à la réalisation et la production de cette chanson qui rend hommage à mes parents, à nos parents se doit d'être connue de tous. J'ai soutenu du mieux que j'ai pu ce projet en espérant qu'il sera à la hauteur de vos attentes. Ghithah.

<http://www.youtube.com/watch?v=OG3V3a1sR5s>

### L'ESPAGNE PROPOSE LE "RETOUR IMMÉDIAT" AU MAROC DES CLANDESTINS QUI FORCENT LA FRONTIÈRE



Durant la réunion des ministres de l'intérieur du Maroc, de l'Espagne, de la France et du Portugal, tenue à Paris cette semaine, l'Espagne a proposé au Maroc le "retour immédiat" des clandestins qui entrent par la force dans les présides de Sebta et Mellilia. Le quotidien espagnol El Mundo a rapporté vendredi, que cette proposition a été faite par le ministre espagnol de l'intérieur, Jorge Fernandez Diaz, à son homologue marocain, Mohamed Hassad, dans le but de mettre en place un "mécanisme de coordination" pour procéder à la "restitution immédiate" des migrants qui entrent dans les deux villes de manière "violente ou illégale". Le journal rapporte que le Maroc "n'a pas encore répondu à la proposition" de Madrid, soulignant qu'une réunion du comité mixte maroco-espagnol se tiendra fin mars prochain à Tanger sur ce sujet. El Mundo souligne que le communiqué du ministère espagnol de l'intérieur rendu public à l'issue de cette rencontre, indique que les deux ministres ont abordé les développements récents dans la "frontière" entre le Maroc, Sebta de Mellilia et la pression migratoire sur cette zone. Fernandez Diaz a noté à cette occasion que "malgré les succès réalisés dans la lutte contre l'immigration irrégulière grâce à une coopération bilatérale, "il y a encore des difficultés qui exigent des solutions visant, d'une part, à mettre fin aux activités des réseaux de la migration irrégulière et, d'autre part, à atténuer la pression dont souffrent Sebta et Mellilia et les forces de sécurité, marocaines et espagnoles, ajoute le communiqué. Devant cette situation, poursuit le journal, le ministre espagnol a proposé à Hassad une série d'initiatives visant à élargir et à renforcer "l'excellente coopération qui lie les deux pays", notamment la mise en place d'un mécanisme de coordination qui permettra la restitution immédiate des migrants qui entrent de manière violente ou illégale à Sebta et Mellilia, notant que la première étape consiste en l'application de l'accord hispano-marocain de réadmission de 1992 entré en vigueur depuis 2012. Le Mag

### UNE MÈRE VOILEE AGRESSÉE À METZ



Une mère de famille, vêtue d'un voile intégral, a été violemment agressée le mardi 18 février 2014 à Metz alors qu'elle rentrait chez elle avec son enfant.

#### Récit de l'agression

Un homme s'est brusquement arrêté en voiture et s'en est pris verbalement à la femme. Il lui a hurlé dessus "*Il faut aller en Irak... en France, on ne s'habille pas comme ça !.. retournez dans votre pays*". Puis l'homme s'est éloigné mais pas pour longtemps. Il a fait demi-tour et là il lui a arraché son voile tout en continuant à hurler "*c'est interdit par la loi... ici, on respecte les femmes*".

La femme, sous le choc, a ramassé ses courses et a repris sa poussette.

#### **Justicier**

Drôle de façon de se substituer à la justice, pour un homme qui affirme qu'on respecte les femmes en France.

Aurait-il fait la même chose s'il avait vu une personne commettre un délit ? Serait-il intervenu pour faire respecter la loi ? Car il faut lui rappeler qu'agresser une personne, en France, est "*interdit par la loi*" comme il l'a lui-même si bien dit.

Vous pouvez entendre l'enregistrement à ce lien :

[http://www.youtube.com/watch?v=ISBXn\\_P3H08](http://www.youtube.com/watch?v=ISBXn_P3H08)

Source : <http://www.enfantsdelapatrie.net/actualites/nationale/enfants-de-la-patrie-une-mere-volee-agressee-a-metz-actu185.html>

## **LES CHIBANIS DE LA SNCF LUTTENT POUR LA RECONNAISSANCE DE LEURS DROITS**



Depuis plus de dix ans, les Chibanis cheminots se battent contre la SNCF pour discrimination, à ce jour ils sont 916 au tribunal des Prud'hommes de Paris. Ces cheminots qui ont contribué à ce que la SNCF est, aujourd'hui, ont sacrifiés leur santé dans les métiers les plus pénibles, que les « autres » cheminots ne voulaient pas faire, notamment la pose et la maintenance des voies ainsi que le travail dans les dépôts de trains, qu'ils déplaçaient à l'aide de barres de fer. Ces cheminots à part entière, sont discriminés sur leurs évolutions de carrière laissés aux plus basses qualifications en les cantonnant aux tâches d'exécution et en les empêchant de passer les concours internes, ce qui fait qu'ils gagnent en moyenne deux fois moins que leurs collègues français.

<http://blogs.mediapart.fr/blog/rdwan/270214/les-chibanis-de-la-sncf-luttent-pour-la-reconnaissance-de-leurs-droits>

## **P E T I O N**



Monsieur le président de la République Française

Depuis quelque temps, on assiste à une campagne anti Maroc orchestrée par des responsables irresponsables : propos vulgaires et obscènes dignes d'une délinquance primaire attribués à un ambassadeur français, policiers se présentant au domicile de SE monsieur l'ambassadeur du Maroc à Paris, en violation de toutes les règles diplomatiques et des Conventions bilatérales, afin de remettre une convocation pour une plainte émanant d'une association contre monsieur le directeur de la Défense du Territoire (DGST), qui était en réunion importante pour la sécurité.

[http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog\\_basic//index.php](http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php)

[\*\*MAROC\*\*](#) - [\*\*BELGIQUE\*\*](#) - [\*\*EUROPE\*\*](#)- [Top](#)

Édité par Dounia News et propulsé par Splio, le 2 mars 2014

# Dounia News

[Abonnement](#)

Votre email



Ce courrier électronique ne contient aucun virus ou logiciel malveillant parce que la protection [Antivirus avast!](#) est active.

**Message envoyé par Splio Free**

Ce message a été envoyé par [sarie@dounia-news.be](mailto:sarie@dounia-news.be) à  
[nieuwsarchief@amsab.be](mailto:nieuwsarchief@amsab.be).

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).  
**Splio Free**, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

